

Pesta Rakyat, Warga Simalungun Harapkan Aquabike Diadakan Lagi di Kota Touris Parapat

Karmel - SUMUT.INDONESIASATU.ID

Nov 16, 2024 - 08:13



SIMALUNGUN-Warga Kabupaten Simalungun mengaku senang lantaran ada Pesta Rakyat yang termasuk dalam rangkaian Aquabike Parapat-Simalungun Cup. Mereka juga mengharapkan Aquabike terus diadakan di Kota Dolok Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon

Pesta rakyat yang digelar oleh Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumut bekerja sama dengan Pemerintah Kabupaten Simalungun ini menampilkan band Radja. Seribuan orang tampak terhibur penampilan Radja yang membawakan 6 lagu pamungkasnya.

"Kami warga Parapat, senang ada Aquabike ini, apalagi ini gratis, jadi hiburan, juga ada band Radja di Pesta Rakyat, kami senang sekali,"kata warga setempat Dani Safitri, usai menonton penampilan Band Radja pada Pesta Rakyat Aquabike di Pantai Bebas, Parapat, Simalungun, Jumat (15/11/2024).

Selain tontonan balapan dan hiburan musik artis nasional, masyarakat Simalungun juga bisa berbelanja di stan-stan UMKM yang ada di kawasan tersebut. Oleh sebab itu, Dani mengharapkan Aquabike diadakan lagi di Simalungun tahun depan.

"Harapannya ada lagi tahun depan, masyarakat ini juga memerlukan hiburan hiburan berkualitas dan gratis, kami sangat senang sekali,"kata Dani.

Serupa dengan Dani, Ridho Saragih warga Simalungun juga mengharapkan Aquabike diadakan kembali pada tahun depan. Menurutnya, Aquabike akan mendatangkan banyak wisatawan mancanegara ke Parapat.

"Dari Aquabike ini, kami bisa menunjukkan Parapat seperti apa, pebalap pebalap ini nanti kan bisa cerita sama kawan-kawannya di luar negeri, Danau Toba atau Parapat ini bagus," kata Ridho.

Selain penampilan Band Radja, rangkaian kegiatan berlanjut dengan nonton bareng laga Indonesia melawan Jepang pada kualifikasi Piala Dunia. Meski hujan gerimis, ratusan masyarakat tidak menurun semangatnya saat mendukung Tim Nasional (Timnas) Indonesia di depan layar besar yang disediakan panitia Pesta Rakyat.

"Senang kali ya ada Aquabike ini, banyak kali hiburannya, gratis pulak, ada band nasional, ada balapan jetski, malamnya ada nonton bareng Timnas lawan Jepang, semoga tahun depan dan tahun tahun depannya lagi Aquabike ada di Parapat ini," kata Ridwan.

Sebagai informasi, Simalungun Cup merupakan penutup balapan kategori endurance yang telah digelar selama tiga hari dimulai dari Karo, Dairi hingga Simalungun. Dengan berakhirnya Simalungun Cup, Francois Medori keluar sebagai juara dunia kategori endurance. Disusul Anthony Radetic asal Amerika Serikat yang menempati peringkat kedua dan pada peringkat ketiga ditempati rider Jepang Isahai Hajime. (Karmel)